

Sept Cubains aux Championnats du monde d'athlétisme des moins de 20 ans



Josmi Sanchez, 18 ans, défendra les couleurs de Cuba dans la spécialité du décathlon. Photo: www.jit.cu

La Havane, 19 juillet, (RHC).- 7 jeunes Cubains sont inscrits aux championnats du monde d'athlétisme pour les moins de 20 ans, prévus à Cali, en Colombie, du 1er au 6 août.

Yipsi Moreno, commissaire nationale de la discipline, a confirmé les noms des athlètes cubains au cours d'une conférence de presse à Eugene, la ville étasunienne qui accueille les championnats du monde en ce moment.

Elle a précisé que le groupe technique a tenu compte de l'accomplissement des notes requises et de leurs possibilités réelles de terminer parmi les 8 premières places dans leur spécialité.

Le groupe comprend les sprinteurs Yarima García et Reynaldo Espinosa, inscrits aux 100m et 200m ; Lilieth Cabrera au 400m haies; et Alejandro Parada et Aniel Adrián Molina au saut en longueur.

La lanceuse du marteau Leidis Viamonte et le décathlonien Josmi Sánchez complètent la délégation pour l'événement en Colombie.

Il y a un an, lors de l'édition tenue à Nairobi, les Cubains ont bénéficié de la médaille d'or de Juan Carley Vázquez au lancer de poids, et des médailles de bronze de Shainer Reginfo au 100 m et de Yiselena Ballar au javelot.

Au classement général, l'île a terminé 22e avec 25 points, les médailles ayant été rejointes par la sixième place de Shainer au 200 m et la septième place de Ronald Mencia au lancer du marteau.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/293893-sept-cubains-aux-championnats-du-monde-dathletisme-des-moins-de-20-ans>



Radio Habana Cuba